
＜株式会社 水戸薬局 様＞

●上映会を開催するに至った経緯
を教えて下さい。

試写会に参加させて頂き、もっと沢
山の方にこの映画を見て頂き、若年
性認知症について理解して頂きたい
と思ったからです。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

水戸薬局本部メンバー

●資金はどのように捻出しました
か？

広告宣伝費から捻出しました。

●地域の方や関係者にどのように
告知をしましたか？

チラシを持って話をしに行きました。

認知症患者様への理解が共有できました

上映日：2023/10/31（火） 場所：水戸薬局本社ビル（東京都葛飾区）

●上映会の準備や開催など今回の
活動を通じて、地域作りや今後の活
動に繋がったエピソード等があれば
教えてください。

ドクター・ケアマネ・ヘルパー・薬剤
師・ナース・保育士施設職員等普段
お世話になっている方々を招待し、
認知症への理解を共通に持つ機会
となりました。多職種連携につながっ
たと思います。

●上映会当日の様子や、上映会開
催の感想を教えてください。

大半が満足をされていました。数日
開催でもっと沢山の方に見て頂きた
い映画でした。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

すてきな時間が共有できた事が一番
良かったです。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

忙しい毎日だと思いますが、ふと立
ち止まってこのような時間を無理に
でも作ることって大切だと思います。
上映会を開催される主催者が増える
ことを願います。

上映会 開催事例
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薬局事業・子ども食堂運営

ご担当者：今西 利香さん


